

Cuba y Siria ampliarán colaboración farmacéutica



Damasco, 31 jul (RHC) Siria y Cuba ratificaron hoy en esta capital su voluntad de seguir trabajando para consolidar y ampliar la colaboración en el sector de las industrias farmacéuticas.

En declaraciones a Prensa Latina, el viceministro de Salud sirio Habib Aboud calificó de importante y exitosa la visita de trabajo a Siria de la delegación del Grupo Empresarial de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica (BioCubaFarma).

Explicó que 'las conversaciones abrieron la puerta para ampliar las perspectivas de colaboración en materia del intercambio de medicamentos y la transferencia de la tecnología con el fin de fabricar los medicamentos cubanos en Siria'.

'Es un tema prometedor el de la transferencia de tecnología, ya que ayudaría a que la presencia de medicamentos cubanos sea más fuerte en el mercado sirio y en toda la región', dijo el viceministro.

Afirmó que Cuba siempre ha tenido una honorable postura respecto a Siria y las históricas relaciones entre los dos países tuvieron impacto positivo durante el periodo de la injusta guerra terrorista que enfrenta Siria.

'Gracias a los amigos en Cuba, hemos podido en los últimos años importar medicamentos cubanos que cubrieron partes de las necesidades de Siria', precisó.

El jefe de la delegación cubana, Normando Iznaga Escobar, Director Comercial y de Negocios de BioCubaFarma, afirmó que la visita ha servido para constatar que en Siria existen condiciones ideales para ampliar la colaboración, tanto desde el punto académico como desde el punto de vista empresarial.

En sus declaraciones a Prensa Latina, Iznaga explicó que Siria cuenta con muy buenas empresas farmacéuticas, con muy buenas condiciones y buenos estándares, lo que ayudaría a la producción conjunta para distribuir medicamentos cubanos en Siria y toda la región.

La delegación de BioCubaFarma concluyó una visita de trabajo a Siria invitada por las autoridades de salud de esta nación árabe.

Cuba ha estado suministrando vacunas y medicamentos a Siria durante los últimos años, en una iniciativa amistosa y expresión solidaria con esta nación que enfrenta una feroz guerra impuesta desde hace más de ocho años por Estados Unidos y sus aliados.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/197643-cuba-y-siria-ampliaran-colaboracion-farmaceutica>



Radio Habana Cuba